

**ICA commissions' terms of reference
2015-19**

<p>Map Design</p> <ul style="list-style-type: none">• Conceptualization on the role of design – link to research• To maintain, expand and improve the content on our web site and across our various social media platforms;• To add to the MapCarte initiative and develop the content into a book;• To prepare a major book that explores the interface of cartography, graphic and information design;• To take a leading role in the organization of the jury of cartographic exhibitions at ICA conferences	<p>Conception cartographique</p> <ul style="list-style-type: none">• Conceptualisation du rôle de la conception cartographique et ses relations avec la recherche.• Maintenir, étendre et améliorer le contenu du site web et nos participations aux différentes plateformes d'échanges.• Poursuivre l'initiative MapCarte et développer ce contenu dans un ouvrage.• Préparer un ouvrage de référence qui explore les interfaces entre la cartographie, le graphisme et le traitement graphique de l'information.• Avoir un rôle principal dans l'organisation du jury de l'exposition cartographique aux conférences ICC.
---	--